



## 第1回学校公開・第2回授業参観

学校公開の目的は「地域とともにある学校づくりの一環として、学校の教育活動を公開することにより、保護者等と学校の現状や取組について理解を深めるとともに、教育力の向上を図る」です。

当日は、多くの保護者の方、地域の方に来校いただき、児童の活躍を中心に学校の教育活動をご覧いただけたことと思います。

学校公開の目的にあります、本校の教育活動をご覧になり、今後の教育力の向上に関してのご意見等ありましたら、学校にご連絡いただくか、学校評価の際にお知らせいただければと思います。



第1学年



第2学年



第3学年



第4学年



第5学年



第6学年

## 引渡し訓練

宇都宮市全体の統一事項として、「震度5強以上の場合は、児童は学校待機とし、保護者の迎えにより下校させる」というきまりがあります。日頃から災害に備えて訓練を繰り返すことは、いざというときに自らの安全を守るうえで重要なこととなります。授業参観の後に行われた引渡し訓練においては、保護者の皆様のご協力もあり、スムーズに訓練を行うことができました。ありがとうございました。



## 全校除草 6月19日

さわやかタイム（朝の活動）に全校児童で校庭の除草をしました。学校をきれいにしようという愛校心を養うことや、これからの学校行事等で多く使用する、校庭の安全と美化を図ることを目的に行いました。

暑くなる前の時間帯のため、限られた時間での活動となりましたが、児童は自分たちの学年に任された場所を中心に、一生懸命除草をしていました。



## 読み聞かせSP 6月24日

ランチルームに全校生を集めて、読み聞かせSP（スペシャル）が行われました。

「よむよむさん」には、いつも素敵な本を読んでいただきますが、SPでは、これまで見たこともない、大型の縦型絵本が登場して、児童も驚いていました。

いつも変わらぬ地域からの応援に、感謝申し上げます。



## あいさつ強化週間 6月23日～

6月23日から1週間を、あいさつ強化週間に設定しました。

23日には運営委員会の児童が、あいさつの大切さをテーマにした劇を演じてくれました。また、26日には地域学校園の活動とも合わせて、国本中学校の生徒が、本校のあいさつ運動を手伝ってくれました。そして、30日には一斉下校の際にあいさつ表彰を行いました。

委員会の児童が中心になったり、中学生が応援してくれたり、児童・生徒の活躍が目立ちました。



## 英語集会 6月20日（低）27日（中）

低・中学年対象に、英語集会を行いました。（高学年は実施済みです）

ALTのポール先生が企画してくださった集会活動に、児童は夢中に取り組みました。英語によるコミュニケーション能力の向上を期待できる活動となりました。



## 地域の方へ

9月15日の敬老の日に向けて、国本地区の高齢者にメッセージカードを作成しました。日頃からお世話になっている国本地区の方々に、少しでも感謝や尊敬の気持ちを、お伝えできればと思っております。よろしくお祈りします。

